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Dass die Magdeburger Stadthalle im Stadtpark Rotehorn einer dringenden Sanierung bedarf 
ist allseits seit vielen Jahren bekannt. Nur leider wurden offensichtlich in den letzten 8 Jahren 
seit Vorlage der damaligen HU-Bau keinerlei weiteren ernsthaften Schritte unternommen, um 
diese Mammutaufgabe zu stemmen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann erfolgt die dringend notwendige Sanierung der Stadthalle? 
 
Welche Strategie verfolgt hierbei die Verwaltung? 
 
Wie belastbar erscheint heute die damalige HU-Bau? Von welchem Kostenaufwand ist 
aktuell auszugehen? Hat sich der damalige Kostenaufwand durch das weitere Betreiben auf 
Verschleiß erhöht und wenn ja, um wieviel? 
 
Was wurde getan, um mögliche Finanzierungsvarianten zu eruieren?  
 
Wann werden Sie dem Stadtrat eine entsprechende Drucksache zur Beschlussfassung 
vorlegen? 
 
 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
 
 




